

Frauen und Kirche:

Mitarbeit in der AG Queer

Die Unterstützung von #OutInChurch, Geschlechtervielfalt, Gleichberechtigung und Diversität in Kirche und Gesellschaft ist der kfd Aachen ein wichtiges Anliegen.

Von kfd Aachen

2. Feb. 2024



Der kfd Diözesanverband Aachen ist vertreten durch Yasmin Raimundo Mitglied in der AG Queer des Bistums Aachen, die auf Initiative von pastoralen Mitarbeiter*innen des Bistums Aachen gegründet wurde. Die **AG Queer (QuiBA)** gibt den Anliegen von sichtbaren und unsichtbaren queeren Menschen im Bistum Aachen eine Stimme in Kirche und Gesellschaft.

Die Unterstützung von #OutInChurch, Geschlechtervielfalt, Gleichberechtigung und Diversität in Kirche und Gesellschaft ist der kfd ein wichtiges Anliegen. So wird im neu erarbeiteten Visionstext der kfd Aachen Frau* mit Sternchen geschrieben.

"Das reicht aber nicht, vielmehr wird die kfd Aachen sich in der nächsten Zeit als Frauenverband intensiv damit auseinandersetzen, für die Kommunikation, Veranstaltungsplanungen und Verständnis von Mitgliedschaft, queersensible Grundlagen und Konzepte zu erarbeiten, die in die Praxis umgesetzt werden, damit wir ein offener Ort für queere und nichtqueere Menschen ist. Dabei ist klar, dass dies ein langer Lernweg sein wird und gerne können Ideen, Hinweise und Rückmeldungen an uns geschickt werden." (Yasmin Raimundo, Geistliche Leiterin)

Eine erste wichtige Veranstaltung zu diesem Thema findet online am 28.02.2024 mit Raphaela Soden statt: „Da ist nicht männlich noch weiblich...“ (Gal 3,28) - **Ein interaktiver Online-Abend zu Geschlechtervielfalt und Kirche"**

Auch mit Blick auf die **neue Vision des kfd Diözesanverbands Aachen** und die Frage, ob die Schreibweise „Frauen*“ mit Sternchen wirklich einladend und offen für alle ist, sicher eine klärende und hilfreiche Veranstaltung. So kann ein Teil der neuen Vision mit Leben gefüllt werden.